
  

 

 

 

 

連合体育大会 「力強い行進」、「笹嵐」、「応援」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育大会を終えて Part2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなぎる力
笹原中学校２年 ２０１５．１０．１６ 

 

私が一番緊張した種目は、１００ｍ走です。１００ｍ走が始ま

る前までは、むかで競走やよさこいのことの方が心配だったの

に、１００ｍ走の入場口での待ち時間は生き地獄でした。たぶん、

人生で一番緊張したと思います。走っていた時のことはよく覚え

ていないけど、結果は４位でした。むかで競走ではスタートダッ

シュを失敗して、３回転んで最下位だったけど、練習は本当に楽

しかったので良い思い出にしたいです。よさこいは毎日練習ばか

りだったので、振り付けを忘れることはなかったけど、移動が大

変でした。でも、よさこいは大成功だったと思います。来年は、

このクラスの誰かと闘うことになるけど、正々堂々と勝負をした

いです。    

３組 長尾 まなみ 

 今回も体育大会はとても楽しかったです。昨年も楽しかったけ

ど、今年はクラスのみんなで協力して頑張った感じがとてもあり

ました。むかではまさかの最下位でびっくりしたし、残念で悔し

かったです。しかし、たすきを引き継いだその後男子は他のクラ

スが終わっているのにもかかわらず、一生懸命走ってくれてうれ

しかったです。個人種目のスウェーデンでは、一走目でとても緊

張したけど、１位で大石くんにバトンを渡せて良かったです。こ

の体育大会を通して、結果は残念だったけど、とてもクラスの仲、

団結力は強くなったと思います。２－３は男子女子関係なく、大

声で応援できるいいクラスだなと改めて思いました。よさこいは

練習期間が短い中、毎日２～３時間頑張って良かったと思える演

技になったと思います。男子の足音とか女子の振りなど自分たち

にしかできない踊り、音を出せたと思います。楽しかったです！ 

３組 福留 幸夏 

   

 

 

力強い応援団を筆頭に、

一丸となって大声で応援

をしました。精一杯の応援

は、代表選手にとって大き

な力となったことでしょ

う。 

 代表選手の皆さんも、一

生懸命に競技に取り組み、

すばらしい「走り」を見せ

てくれました。応援にも自

然と気持ちと力が入り、と

ても盛り上がりました。 

 

トライやる・ウィーク 

１０月２８日のトライやる・

ウィーク事前訪問で持参する

「自己紹介文」を清書します。

本日、持ち帰りますので、「保

護者から事業所の方へ」の欄

の記入と押印を、よろしくお

願いいたします。 

文化祭 

合唱のクラス練習が始まり、

各クラスからそれぞれにす

ばらしい歌声が響き渡って

います。今年も壁画を作成

中！「今年の顔」は誰でしょ

う？楽しみにしていてくだ

さい。 
 

 

 

 

２学期になって、今、私たち２年生の自慢できることは、「何事にも

本気になれる」ということです。 

体育大会では、昨年から引き継がれた「よさこい」を踊りました。

学年体育の２時間はとても楽しく、わくわくしながら取り組みました。

男ふりは力強く、たくましさを表現し、女ふりは優しく、しなやかな

動きを表現しました。一人一人が自分の動きやふりを確立し、自分が

主役だと思い、音楽に乗りました。学年全員の連帯感を味わいました。

力いっぱいおなかかから声を出しても、恥ずかしくありませんでした。

なぜなら、みんな精一杯の声を出しているからです。隊形移動も黙っ

て、素早く動きました。静と動のメリハリがつけられたと思います。

そして、何よりみんなが笑顔でいられたことが、最高でした。体育大

会当日も、連合体育大会でも、たくさんの拍手をもらい、また一つ新

しい伝統を作れたと思います。 

ムカデ競走では雨の日が多く、練習時間は短かったのですが、仲間

意識がグッと高まりました。どのクラスも優勝を目指し、本気になり

ました。私のクラスは、残念ながら、優勝できませんでしたが、やれ

ることは精一杯やったので、悔いはありません。 

連合体育大会は、応援団を先頭に盛り上がりました。応援団に名乗り

を上げた人も多く、代表選手に「頑張れ」の思いを届けることができ

ました。女子リレーで市内２位の記録が出たときの盛り上がりは最高

で、笹中の校歌を精一杯歌いました。忘れられない 1日になりました。

「何事にも本気になれる」っていいことだと思います。今日は、中間

テストが終わりました。文化祭、合唱コンクール、トライやる・ウィ

ーク、本当に盛りだくさんの２学期ですが、仲間との絆を大切し、本

気で取り組み、本物の力を身につけていきたいと思います。 

仲間づくり点検週間に向けた全校集会で、学年を代表して２年２組の

中村穂月さんがアピールを行いました。 

仲間づくり 学年アピール   代表 中村 穂月 


